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ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 13 DE MARÇO DE 2014 

DVD A10/2014 
 

Aos treze dias do mês de março de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às quinze horas e dez minutos, o Vereador 
Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e 
Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 10ª Sessão Ordinária, 
realizada em 11 de março de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: ASSOCIAÇÃO EM 
DEFESA DO PARQUE ECOLÓGICO DO GUARACIABA (2859) Convida os Vereadores 
para Ato no dia 22 de março de 2014, Dia Mundial das Águas, às 9:00h, no Parque 
Ecológico do Guaraciaba [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA DE SANTO ANDRÉ 2133/13 (2757) Encaminha cópia do Balancete 
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Contábil, Receita e Despesa e Boletim de Caixa e Bancos relativos ao mês de 
dezembro/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. REPRESENTAÇÃO DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E 
RURAL DE SANTO ANDRÉ (2763) Notifica crédito de recursos financeiros no valor de 
R$45.015,35, no âmbito do Programa Praças do PAC – Esporte/Cultura, no Município de 
Santo André, sob a gestão do Ministério da Cultura [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. 
VEREADORES]; (2850) Notifica crédito de recursos financeiros no valor de R$142.335,36, 
no âmbito do Programa PAC/FNHIS – Urbanização de Assentamentos Precários, no 
Município de Santo André, sob a gestão do Ministério das Cidades [CIENTE. COM CÓPIA 
AOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/14 (2762) Encaminha cópia do Edital de 
Rerratificação do Pregão 102/2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 483/13 (2827) Requerimento de 
informações sobre a instalação de faixas exclusivas para ônibus na Rua Carijós; 151/13 
(2828) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de Polícia Militar de rondas 
ostensivas junto à Rua Caiubi e adjacências, Jardim Estela; 489/13 (2829) Requerimento 
de informações sobre os procedimentos adotados pelo departamento competente em 
relação à contenção de enchentes na Rua Jundiaí e adjacências; 1317/13 (2830) 
Requerimento de informações acerca do rol de medicações: Clexane, Endoxaparina 
Sódica, que estão faltando nos postos de saúde [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE) 607/13 (2816) Indicação para limpeza e capinação de tosa em toda a extensão 
da Rua Francisco Otaviano, Vila Humaitá; 177/14 (2817) Indicação para limpeza e 
capinação da Praça Benedito Dahy, localizada na confluência das Avenidas Queiroz Filho 
e Guaianazes, Vila Humaitá; 867/13 (2818) Indicação para limpeza e manutenção dos 
bueiros da Avenida Valentim Magalhães, no trecho entre os nºs 2272 e 3215, Vila 
Guaraciaba; 1058/13 (2819) Indicação para poda da árvore localizada em frente ao nº 747 
da Rua Eduardo Monteiro, Jardim Bela Vista [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) E OUTROS 
VEREADORES 346/14 (2815) Requerimento visando a inserir em ata Voto de 
Congratulações com o Dr. Antonio Carlos Cristiano pela posse no dia 24/02/2014, como 
Presidente da Associação dos Advogados do Grande ABC, para o triênio 2014/2016 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)]. Pela ordem, o 
Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) solicita a inversão da pauta para 
antecipação da Tribuna Livre para a manifestação da Sra. Luzia Aparecida Granda, da 
Comissão de Mães da APAE, uma vez que terão de buscar seus filhos às 16:00h. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) explica que precisa verificar se 
todos os inscritos na Tribuna Livre encontram-se na Casa, para não serem prejudicados. 
Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) questiona se é possível 
abrir a palavra somente a Sra. Luzia e, posteriormente, os demais inscritos manifestarem-
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se na Tribuna.  O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) enfatiza que é 
preciso explicar aos manifestantes que a Tribuna Livre acontece normalmente após as 
17:00h e que a inversão da pauta só poderia ocorrer se os outros manifestantes 
estivessem presentes, uma sugestão seria suspender a sessão. Pela ordem, o Vereador 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) solicita a suspensão dos trabalhos para ouvir a Sra. 
Luzia. Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) concorda com o 
Sr. Presidente quanto a não prejudicar os demais inscritos. Pela ordem, o Vereador José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) pede que seja aberta exceção neste caso 
específico. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) concede, em caráter 
excepcional, a palavra à Sra. Luzia. A Sra. Luzia Aparecida Granda queixa-se que o 
Presidente da APAE não recebe mais as mães para ouvir a reivindicação sobre o retorno 
do transporte escolar dos alunos da APAE, que há trinta dias foi suspenso, pois o ônibus 
está quebrado. Fala da dificuldade em utilizar o transporte público, bem como, as crianças 
ficarem em casa, com a possibilidade de perder a vaga. Solicita, urgentemente, a ajuda 
dos Vereadores. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) questiona se o 
único problema é o conserto do ônibus e o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) reitera que elas não foram sequer recebidas pelo Presidente da APAE. Pela 
ordem, o Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) diz que, baseado na 
sua experiência como diretor da APAE por dois anos, na penúltima gestão, a APAE 
encontra-se numa situação financeira bastante difícil e o transporte onera a instituição, 
sendo que esse ônibus está quebrado. Diz que o objetivo da diretoria da APAE é solicitar à 
Prefeitura que assuma a responsabilidade do transporte desses alunos. Informa que 
ontem, em reunião no Gabinete do Prefeito, foi tratado que há a possibilidade de, incluir 
dentro da verba da Secretaria de Educação, o compromisso financeiro de arcar com esse 
transporte. Assume o compromisso de conversar com o Presidente da APAE para que 
receba as mães. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) 
sugere pedir ajuda às empresas de ônibus para realizar o conserto desses ônibus. Pela 
ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) enfatiza que o Presidente da 
APAE tem a obrigação de receber bem esses pais, uma vez que recebe verba pública e é 
função desta Casa cobrar isso. Acredita que o encaminhamento dado pelo Vereador 
Marcos Pinchiari será possível, uma vez que a Prefeitura tem contrato com empresa de 
transporte para a realização de transporte escolar. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) solicita aos Vereadores que façam o debate entre os demais 
Vereadores, pois o combinado foi ouvir somente a Sra. Luzia e o encaminhamento dado 
pelo Vereador Marcos Pinchiari. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite) registra que, há cerca de dois anos, o Deputado Alencar Santana 
conseguiu emenda de R$100 mil para resolver o problema deste ônibus e gostaria de 
saber se foi resolvido esse problema e pede que esta Casa oficie a APAE para saber sobre 
a utilização desse recurso. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
deixa o Vereador Eduardo Leite responsável por fazer esse requerimento e pede que os 
Vereadores que se manifestaram acompanhem esse problema e tragam a solução para 
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esta Casa. Prossegue leitura do expediente: VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA) 221/13 (2832) Indicação para tapar buraco na altura do antigo nº 95, atual 99 da 
Rua Sapucaia, Parque João Ramalho; 1691/13 (2833) Indicação para capinação e 
melhoria na iluminação do campo, localizado em frente ao nº 239 da Rua Alberto Einstein, 
Vila Floresta; 2697/13 (2834) Indicação para transformar em mão única a Rua Sigma, 
sentido Rua Adriático, Vila Mazzei [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME 
A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 345/14 
(2810) Requerimento à AES Eletropaulo de colocação de lâmpadas nos postes de 
iluminação pública instalados na Rua Jaborandi, Alameda Campestre e Rua das Figueiras, 
Bairro Campestre; 86/13 (2811) Indicação para o estreitamento do canteiro central 
localizado no entroncamento da Avenida Araucária com a Avenida das Nações, Parque 
Novo Oratório; 802/13 (2812) Indicação para reparos no leito carroçável da Rua Basiléia, 
Parque Novo Oratório; 181/14 (2813) Indicação para diversas melhorias na praça 
localizada no cruzamento da Avenida Tietê com a Rua Marina, Bairro Campestre; 852/13 
(2814) Indicação para reparos no leito carroçável da Rua Espanha, Parque das Nações 
[JUSTIFICADAS as proposituras pela autora, com exibição de vídeo]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 2366/13 (2845) 
Indicação para construção do muro de arrimo na Rua Oiapoque nº 46, Parque Miami; 
2200/13 (2846) Indicação para capinação, limpeza e manutenção da iluminação da área na 
Avenida Cata Preta, altura do nº 857, atrás da Creche Maria Carolina e do Cesa Cata 
Preta; 331/13 (2847) Requerimento à AES/Eletropaulo de reconstrução de parte do muro 
que circunda área de sua responsabilidade, na Rua Arapongas, Jardim do Estádio; 351/14 
(2848) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua da Maré, Vila João Ramalho; 
1627/13 (2849) Indicação para limpeza e manutenção da Praça Consolação, Vila Pires. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 
2771/13 (2820) Indicação para tapar buracos na Rua General Câmara, altura do nº 480, 
Vila Humaitá; 2572/13 (2821) Indicação para poda da árvore localizada na Rua Antonio 
Barreiros, em frente ao nº 247, Vila Guaraciaba; 426/13 (2822) Indicação para capinação, 
limpeza e manutenção dos equipamentos da Praça José Pedro de Alcântara, Parque 
Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 340/14 (2782) Indicação para intensificar a 
fiscalização de trânsito, com vista a caminhões de transporte de carga, que impedem o 
fluxo de veículos na Rua Araújo Lima, Vila Apiaí; 2979/13 (2783) Indicação para 
implantação de uma lombofaixa na Rua Javris, entre os nºs 541 e 618, Vila Eldízia; 
2037/13 (2784) Indicação para substituir as lâmpadas de mercúrio da Rua Adolfo Bastos, 
Vila Bastos, por lâmpadas de LED, conforme previsto no projeto “banho de luz”; 2481/13 
(2785) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de intensificação 
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de policiamento nas imediações da Rua Paracatu, Parque Erasmo Assunção; 341/14 
(2786) Requerimento de informações a respeito da situação do tombamento do imóvel 
situado na confluência da Rua Flora com a Rua João Fernandes, onde funciona a escola 
pré-primária de Vila Alpina [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 349/14 (2839) Indicação 
para aumento do nº de lixeiras nas paradas de ônibus e que sejam instaladas lixeiras para 
coleta seletiva; 350/14 (2840) Indicação para que a linha T-28, cujo itinerário atual 
compreende o Parque Gerassi à Estação Prefeito Saladino, passe a atender também o 
Jardim Marek e Centreville [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA 
ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 347/14 (2835) Indicação 
para limpeza e capinação do terreno localizado na Rua Manoel Osório, próximo ao nº 43, 
Vila Humaitá; 348/14 (2836) Indicação para demarcação de estacionamento em 45° em 
frente à Emeief Carlos Drumond de Andrade, localizada na Rua Hatsuey Motomura, Bairro 
Silveira; 1416/13 (2837) Indicação para capinação e limpeza em toda extensão da Rua 
Luís Silva e adjacências, Vila Cecilia Maria; 459/13 (2838) Indicação para remoção da 
árvore localizada na Avenida das Nações nº 85, parque Novo Oratório. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 1123/13 (2765) Indicação 
para tapar buracos na Rua Éden, entre a Estrada do Pedroso e Rua dos Franciscanos, 
Jardim Santo André; 512/13 (2766) Indicação para limpeza e capinação, no canteiro 
central da Avenida João Pessoa, Jardim Utinga; 616/13 (2767) Indicação para instalação 
de academia ao ar livre com instrutor na Praça Valter Hélio Barbosa, Jardim das 
Maravilhas; 616/13 (2768) Indicação para coibir o excesso de velocidade dos veículos que 
transitam nas imediações da Praça Valter Hélio Barbosa, Jardim das Maravilhas; 1858/13 
(2769) Indicação para que a Administração interceda junto aos órgãos competentes com o 
intuito de que sejam realizadas rondas intensivas nas imediações do Cemitério Curuçá 
(Nossa Senhora do Carmo), localizado à Rua Coréia s/n. Vila Curuçá. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 229/13 (2802) Indicação para 
limpeza e revitalização da Praça Máximo Nunes de Macedo, Parque Erasmo Assunção; 
2619/13 (2803) Indicação para que seja feito reparos e manutenção no bueiro localizado 
em frente ao nº 162, Jardim Alvorada; 1550/13 (2804) Indicação para tapar buraco na Rua 
Demétrio Ghirardello nº 550, Jardim Las Vegas. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 3680/13 (2776) Indicação para manutenção em viela 
localizada na Rua Benedito Montenegro, Parque Marajoara; 219/13 (2777) Indicação para 
manutenção em área pública localizada na Rua Alemanha, Bairro Santa Terezinha; 338/14 
(2778) Indicação para pintura de faixa de pedestre na Rua Vinícius de Moraes, Vila 
Príncipe de Gales; 339/14 (2779) Requerimento à AES Eletropaulo de vistoria no poste de 
iluminação pública da Rua Igaratá, Vila Palmares; 370/13 (2780) Requerimento de 
informações a respeito da falta de entrega dos uniformes de verão e inverno, tênis, 
mochila, material escolar e livros didáticos “Formadores do Saber” aos alunos da rede 
municipal [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 1853/13 (2789) Indicação para 
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manutenção asfáltica em toda extensão da Rua Hércules, Vila Suíça; 2559/13 (2790) 
Requerimento de informações sobre a distribuição da merenda escolar, inclusive no 
período de férias; 616/13 (2791) Indicação para viabilidade de mão única em torno da 
Praça Valter Hélio Barbosa, Jardim das Maravilhas; 92/13 (2792) Indicação para limpeza e 
capinação da Praça Padre Argemiro Gordiano de Sá e das calçadas adjacentes, Vila 
Junqueira; 3006/13 (2793) Indicação para instalação de um redutor de velocidade na Rua 
Dr. Laurito, próximo ao nº 271, Vila Lutécia [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, 
com exibição de fotos]. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO 
RAUTENBERG) 2350/13 (2823) Indicação para poda de árvore na altura do nº 80 da 
Praça Heliópolis, Vila Lucinda; 129/13 (2824) Requerimento de ofício ao Senhor 
Governador do Estado de São Paulo solicitando informações quanto à construção de um 
Batalhão de Polícia Militar no terreno localizado na Avenida Eduardo Prado nº 300, ao lado 
da Escola Estadual Pérsio Puccini, Parque Erasmo Assunção; 72/14 (2825) Indicação para 
poda de árvores na altura dos nºs 126 e 130 da Rua Tupã, Vila Curuçá; 1370/13 (2826) 
Indicação para instalação de sinalização semafórica no cruzamento das ruas Araci e dos 
Alpes, Vila Curuçá [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO 
DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 1080/13 (2798) Indicação para recuperação 
asfáltica da Rua Alemanha, Bairro Camilópolis; 2421/13 (2799) Requerimento à 
Eletropaulo de remoção do poste de iluminação pública localizada na Rua Macuco, Jardim 
Alvorada; 343/14 (2800) Indicação para remoção de árvore localizada na Rua Rincão, 
Jardim Alvorada; 344/14 (2801) Indicação para aplicação de multa à empresa responsável 
pela execução de serviços parcialmente realizados na Avenida Santos Dumont, Centro 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 1537/13 (2805) Indicação para tapar buracos no trecho 
entre a Rua Fernando Costa, altura do nº 30, Parque Gerassi; 854/13 (2806) Indicação 
para capinação, limpeza e remoção de entulho depositados no trecho da Rua Presidente 
João Café Filho com Rua Procópio Ferreira e colocação de placa “Proibido Jogar Lixo”, 
Jardim Ipanema; 1603/13 (2807) Indicação para ativar a feira de produtos orgânicos no 
Paço Municipal, ou Praça do Carmo, Centro; 1207/13 (2808) Indicação para remoção de 
uma árvore existente na Avenida Guaianazes, defronte ao nº 406, Bairro Homero Thon; 
207/13 (2809) Indicação para pintura de faixas de sinalização de solo contínua e tracejada, 
bem como das lombadas em toda a extensão da Rua dos Dominicanos, Jardim Santo 
André. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 329/14 (2771) 
Indicação para tapar buracos em toda a extensão da Rua dos Algonquinos, especialmente 
na altura do nº 130, Jardim do Estádio; 104/14 (2772) Indicação para capinação da viela 
localizada na altura do nº 50 da Rua Paris, Vila Metalúrgica; 1564/13 (2773) Indicação para 
capinação da Rua dos Amoritas, entre a Rua Ingá e Avenida Aclimação, Jardim do 
Estádio; 337/14 (2774) Indicação para desratização e dedetização nas Ruas Ercília, 
Miquelina e Laureano, Bairro Camilópolis [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E OUTROS 
VEREADORES 154/14 (2775) Requerimento visando a inserir em ata Voto de Pesar pelo 
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falecimento do Sr. Norival Gomes Crespo, ocorrido em 07 de março do corrente 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 2226/13 (2841) Indicação para 
poda da cerca viva existente na Rua Adriático, em frente ao nº 812, Jardim do Estádio; 
1998/13 (2842) Requerimento com abaixo-assinado de moradores da Rua Romano 
Tognato, Jardim Guarará, os quais solicitam o recapeamento asfáltico daquela via; 
2226/13 (2844) Indicação para tapar buracos na Rua Adriático, no trecho entre os nºs 222 
a 731, Jardim do Estádio. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 1617/13 (2794) Indicação para melhorias nas linhas do transporte coletivo para 
portadores de deficiência física, plataforma elevatória; 854/13 (2795) Indicação para tapar 
buracos e recapeamento asfáltico na extensão da Rua Presidente João Café Filho, Jardim 
Ipanema; 342/14 (2796) PLCM 43/2014, que institui o “Programa de Pet Shop Móvel” 
destinado ao controle da população animal no Município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 352/14 (2852) Indicação para revitalização em praça 
localizada na Avenida Sorocaba, próxima ao nº 526, Parque João Ramalho, e nomeação 
da praça com a devida especificação em placa; 353/14 (2853) Indicação para reparos em 
calçadas da Travessa Garotinho Feliz, Parque João Ramalho; 1392/13 (2854) Indicação 
para limpeza e capinação na escadaria localizada na Avenida Sorocaba, altura do nº 526, 
Parque João Ramalho; 210/13 (2855) Indicação para limpeza, capinação, restauração e 
manutenção da Rua da Visão nº 317, Jardim Santo André; 1342/13 (2856) Requerimento 
de informações sobre uma grande quantidade de areia depositada em um imóvel 
localizado na Avenida Sorocaba nº 526. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) E  DIVERSOS VEREADORES 4105/05 (2797) PLCM 44/2014, 
visando a desconstituir da Zona de Interesse Especial – ZEIS B, terreno localizado na Rua 
Uruguai s/n, Parque das Nações, referente às Classificações Fiscais 04.147.031 e 
04.148.025, perfazendo uma área total de 6.670,42m² [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]. DIVERSOS VEREADORES 
(2860) Requerimento visando a incluir na Ordem do Dia o PL 17/14 – Processo 267/14; e o 
PL 20/14 – Processo 3.104/13 [APROVADO]. Após a leitura, as indicações foram 
encaminhadas e os requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Pela 
ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) solicita a inversão da pauta para 
antecipação da Tribuna Livre. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
consulta o Plenário sobre a manifestação dos Vereadores após os representantes dos 
movimentos presentes ou o debate no Grande Expediente que será na sequência, sendo 
aprovado pelo Plenário a inversão da pauta, bem como o debate no Grande Expediente. 
Às 17h12min, passa-se à TRIBUNA LIVRE. SR. ASTÉRIO GOMES DOS SANTOS – 
Lamenta pelo crescente número de violência entre os menores de idade, que não são 
punidos severamente, enquanto tiram a vida de muitos pais de família. Parabeniza o 
trabalho do Vereador Sargento Lôbo na luta pelos direitos humanos. Acerca da saúde, 
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pede o empenho dos Vereadores na humanização do atendimento aos munícipes. Pede 
ainda melhoria no transporte público. SR. MARCOS ROBERTO ZANFRILLI – Inicia 
pedindo a visita de todos os Vereadores na Rua Carijós. Comenta reunião com o Prefeito, 
o qual se prontificou a visitar a faixa de ônibus ainda nesta semana. Fala que o Secretário 
de Obras não está empenhado em resolver a situação, só houve negociação até o 
momento e nenhuma solução. Enfatiza que os comerciantes estão sendo prejudicados e a 
solicitação é clara, tirar a faixa exclusiva de ônibus. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) diz que os Vereadores poderiam fazer a visita à Rua Carijós 
junto com o Prefeito e pede ao líder do Governo que traga a informação do dia e horário da 
visita. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) concorda com o 
Presidente e diz que essa é uma luta apartidária e o compromisso do Prefeito em realizar 
essa visita demonstra sua preocupação. Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos 
(Bahia) acredita que o Secretário Paulinho Serra tem competência para resolver a questão 
e acha desnecessária a visita do Prefeito. Afirma que também começará a pedir sua visita 
em outros locais. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) afirma que o 
Prefeito tem essa postura em seu mandato e defende que os Vereadores estejam 
presentes. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque) registra que o Vereador Luiz Alberto representará a bancada do PT. SR. JAIME 
DE ALMEIDA – Fala da revolta e insatisfação quanto à manutenção do veto do Prefeito ao 
projeto das trinta horas semanais aos trabalhadores da saúde, uma vez que houve uma 
primeira votação favorável unânime desta Casa e, em seguida, os Vereadores apoiaram o 
veto do Prefeito. Caracteriza como um desrespeito aos servidores da Casa, pois a 
Assessoria Jurídica deu um parecer de inconstitucionalidade e ilegalidade do projeto, que 
não foi acatado pelos Vereadores. Lembra projeto inconstitucional de 1989, que acarretou 
o processo dos 25%. Quanto à assistência médica, fala que o foco da discussão deve ser 
a sustentabilidade da assistência médica e é preciso saber o que é efetivamente pago e 
gasto e se há o repasse dos recursos pela Prefeitura de forma correta, e não somente 
discutir sobre os descredenciamentos recentes. Diz que é preciso discutir se o Instituto tem 
tido prejuízo e quanto à alíquota paga pelos servidores e pede apoio desta Casa. Às 
17h28min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB PV SOL PTB PMDB PRP DEM 
PRB PROS PT PDT]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – 
Comenta que manifestou sua opinião de maneira clara ao abordar matéria do Diário do 
Grande ABC onde duas instituições da cidade tentaram desqualificar o trabalho dos 
vereadores e a questão das sessões. Sugere que a Acisa e a Ouvidoria se manifestem 
sobre a questão da Rua Carijós. Coloca-se à disposição do Sr. Fábio Picarelli para o 
debate e lembra que esta Casa merece respeito. Salienta que esta Casa é utilizada pela 
população para apresentar suas reivindicações, seja a favor ou contra, e não foge do 
debate. Cita como exemplo as mães da Apae, o pessoal da Carijós e o Instituto de 
Previdência. Fala que a Ouvidoria tem de se manifestar sobre os problemas que tomam 
conta da cidade, pois não é razoável se envolver somente naquilo que interessa, numa 
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tentativa de fazer palanque eleitoral. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) – Inicia indagando o que a OAB pensa da Avenida Industrial, onde o 
crime acontece a céu aberto – prostituição e tráfico de drogas. Na sequência, registra que 
é a favor da luta pelas 30 horas, clamor dos profissionais da saúde, em âmbito nacional. 
Registra que sentiu falta do sindicato, no dia da votação do veto, que entrou de forma 
urgente. Comenta que o jornal da CUT fez denúncias, e deixa claro que seus familiares 
são concursados, assim como também é funcionário público, há vinte anos. Deixa claro 
que não tem medo de ameaças e que continuará fazendo seu trabalho para a população 
que o elegeu. Considera que instituição valorosa é a família, bem como as coisas corretas. 
Comemora que na segunda-feira terá início a reforma do posto da Rua Almada. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Fala que sente 
vergonha ao ver as praças, ruas e vielas tomadas pelo mato e pelas baratas. Lembra que 
a Administração tem um contrato de R$9 milhões para fazer esse serviço e indaga por que 
o serviço não está sendo feito, pois o contrato que era de R$4 milhões, o ano passado, 
este ano foi renovado por R$9 milhões. Pede também ao Prefeito que arrume cadeiras de 
rodas para os centros hospitalares, pois os pacientes têm de ser transportados em macas. 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Parabeniza o Presidente Donizeti 
por sua fala e registra que é essa postura que espera de todos os vereadores, em especial 
do presidente. Fala que as pessoas, hoje, são corajosas atrás de um computador. Cita que 
nunca se envergonhou de mostrar o que possui e, infelizmente, apenas o fato de estar 
vereador ou ocupar um cargo político dá a impressão de que são iguais aos políticos que 
hoje figuram na imprensa de maneira negativa, pois são generalizados e é preciso que 
esta Casa se insurja contra isso, pois, quem cala, consente. Registra que fez essa 
discussão com o Presidente da OAB, pelo Facebook, e pediu que ele apresentasse suas 
obras. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Lembra que 
temos tido pouca chuva na cidade e que o processo de estiagem que vivemos está 
repercutindo na imprensa acerca do racionamento. Todavia, há alguns lugares que 
preferem ficar sem água, pois sofrem com as enchentes onde moram, como, por exemplo, 
a baixada da Vila América. Fala que há um ano o Superintendente do Semasa esteve no 
local e fez diversas promessas, sendo que apenas uma providência foi tomada, quanto à 
limpeza. Pede que as promessas feitas sejam cumpridas, pois a Administração será 
cobrada. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – 
Registra que assim como o Vereador Marcos Pinchiari, também desenvolve um trabalho 
naquela região. Cobra a Administração pelo desconto de 50% da taxa ao aposentado 
referente à coleta de lixo, pois já estamos no mês de março, a lei foi aprovada e não está 
sendo cumprida. Sobre o Instituto de Previdência, considera que o tempo da audiência foi 
muito curto e não deu para os vereadores esclarecerem suas dúvidas e espera seja 
realizada reunião ampla onde os interessados possam se manifestar. Fala que percebeu 
falta de diálogo entre Instituto e Hospital Christóvão da Gama. Pela ordem, o Vereador 
Almir Roberto Cicote (Almir Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que esta 
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Câmara, em várias situações, foi instada a se posicionar e cada qual se posiciona por 
conta das responsabilidades que assume perante a população e os servidores, razão pela 
qual todos os vereadores recebem de maneira tranquila a manifestação do Sr. Jaime, do 
sindicato e salienta que o sindicato deveria ter uma posição mais firme, em que pese fazer 
um excelente trabalho. Lembra que na gestão passada o sindicato se fazia presente nesta 
Casa, acompanhado dos servidores e, de um ano para cá, isso não acontece, pois não se 
posicionou em diversos assuntos relacionados aos servidores, como, por exemplo, 
Hospital Christóvão da Gama, 30 horas e Hospital Municipal. Com relação à Rua Carijós 
sugere seja formada uma comissão para acompanhar de perto o assunto, porque a 
insatisfação é generalizada naquele local. Sobre a questão da OAB, conclama os 
vereadores a tomarem cuidado com relação a esse debate das instituições, que têm de ser 
ouvidas, e tomar cuidado para não confundir a pessoa do presidente com a instituição. 
Pela ordem, o Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e passa a palavra ao Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), o qual, 
falando sobre a questão do abastecimento de água, lê mensagem contida na página do 
Semasa, sobre a produção própria do Semasa por meio de captação do sistema Pedroso, 
que fornece 6% da água consumida na cidade, e pela compra da Sabesp, sendo que os 
94% restantes são adquiridos por meio de dois sistemas: Rio Claro, que abastece 74% do 
município, e o Rio Grande, cujo abastecimento representa 20% do município. Salienta, 
ainda, que como o sistema metropolitano de água da Sabesp é integrado, Santo André 
pode também ser atendido pelo sistema Alto Tietê e Cantareira. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Fala sobre o Projeto de Lei 20/14, que 
será votado na presente sessão, que se refere às emendas parlamentares, pois cada 
vereador, por uma decisão do Prefeito Carlos Grana, na votação do orçamento pôde 
apresentar emendas parlamentares, no montante de R$300 mil, sendo que, 
obrigatoriamente, no mínimo 30%, ou seja, R$90 mil teriam de ser destinados a obras. 
Salienta que referido projeto dará oportunidade a todas as entidades assistenciais de 
receberem, agora no mês de abril, a sua subvenção e se programar para a utilização da 
sua subvenção, até 31 de dezembro. Para isso, terão de apresentar a documentação 
exigida, referente à composição de sua diretoria, balancetes dos últimos exercícios e 
registro de Ata da diretoria no cartório. Informa que no dia 20, quinta-feira, às 10:00h, será 
realizada uma reunião, no anfiteatro, no saguão do Teatro Municipal, com representantes 
das 86 entidades assistenciais e com os vereadores que desejarem participar. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO). VEREADOR 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Parabeniza o Sr. Jaime, o qual aprendeu a 
admirar, pois luta pelo bem da sociedade, sem qualquer interesse. Lamenta que pessoas 
como o Sr. Jaime passem despercebidas na sociedade e não sejam homenageadas com 
nome de rua ou de hospital. Lembra que votou o projeto do Vereador Lôbo e também para 
derrubar o veto do prefeito, em que pese esta Casa ter errado ao jogar o problema para o 
prefeito. Quanto à OAB, concorda com as palavras dos Vereadores Donizeti e Cicote e 
concorda que a instituição não deve ser confundida com a pessoa que a representa. 
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Salienta que esta foi a única Câmara que foi na contramão do Tribunal Superior, ao não 
aumentar o número de cadeiras da Casa, mas se calou perante essa discussão, pois 
poucos se manifestaram. Finaliza posicionando-se a favor de 27 cadeiras, a favor de ter 
uma sessão e também a favor de ter cinco sessões semanais. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Fala que considerou precipitado 
o movimento iniciado pelo Vereador Ailton Lima junto aos comerciantes da Rua Carijós. 
Lembra que em reunião, em dezembro, o Secretário Paulinho Serra afirmou que seria feita 
a faixa e que possíveis erros seriam corrigidos. E, passados dois meses, e por morar lá e 
conhecer bem a região, reconhece que entre a Rua Barra Mansa e a Rua Otávio Marques 
não tem condições de ter corredor de ônibus, pois prejudica o comércio local. Cita 
reportagem no Diário Regional de que a prefeitura estuda diminuir calçadas na Rua 
Carijós. Entende que se há um estudo para diminuir, primeiro deveria ser concluída a obra 
e depois ser implantada a faixa exclusiva de ônibus. Espera que o prefeito reveja essa 
implantação no trecho citado, até serem concluídas as obras de diminuição das calçadas. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) – Entende que a OAB e a Acisa estão corretas quando se manifestam 
acerca da posição de determinado vereador, pois sendo a Câmara um poder, quando 
alguém se manifesta fala em nome da Casa. Posiciona-se contrário à redução do número 
de sessões, mas cabe a esta Casa se posicionar a respeito. Entende ser ruim para a 
imagem da Casa, enquanto estrutura, enquanto poder, um vereador dizer que vereador 
não devia existir, pois foi eleito pelo povo que representa nesta Casa. A seguir, lamenta 
ausência da Sabesp, na audiência do Semasa, numa falta de respeito para com esta 
cidade. Cita carta que foi entregue ao governador assinada por 73 municípios – Grande 
São Paulo, região de Campinas, Valinhos etc., falando do investimento da Sabesp que não 
acontece, há mais de vinte anos. Fala que o Sr. Jaime está retomando a atividade, o qual 
ficou ausente por quatro anos dos debates da Câmara, junto com o PT, e fala que irá 
questioná-lo sobre a questão dos projetos. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala ao Vereador Montorinho 
que o Regimento, no caso da Tribuna Livre, foi respeitado na sua integridade, pois no caso 
da Rua Carijós não foi o mesmo comerciante que falou na outra sessão, foi outra pessoa. 
Em seguida fala que o Vereador também está errado em relação à OAB e Acisa, bem 
como no começo desta gestão colocou a eleição da Mesa sob suspeita, mas após um 
tempo voltou atrás e disse que estava dizendo outra coisa. Fala ainda que não está 
questionando se o Sr. Fábio Picarelli é a favor ou contra a uma, duas ou três sessões, pois 
ele pode ser contra o que ele quiser, o que não concorda é com a fala equivocada dele 
sobre o Legislativo no jornal. Em seguida registra que o Sr. Fabio acabou de apoiar uma 
Ouvidoria, pela OAB, que gastará R$873 mil por ano. Fala ainda que saiu um editorial no 
Diário do Grande ABC dizendo que cada advogado paga quase R$1 mil, por ano, de taxa 
obrigatória, do contrário o advogado não pode exercer sua profissão e pergunta se existe 
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algum sindicato em que as pessoas não sendo filiadas deixam de exercer a sua profissão. 
Registra ainda que não falará das questões internas da OAB, pois é uma instituição que foi 
importante para o País numa série de discussões que tomou frente e ajudou, inclusive na 
questão do projeto Ficha Limpa. Em seguida diz que não está falando neste momento do 
Presidente da OAB e nem da Ordem, está falando do Sr. Fábio Picarelli e gostaria de 
saber o que ele pensa sobre os precatórios e sobre o TAC do estacionamento que será 
construído no Paço. Diz ainda que estão pedindo no Facebook debate público e se coloca 
à disposição para debater uma série de assuntos importantes para o município com o Sr. 
Fábio, que inclusive fez debate na OAB sobre o papel do Legislativo e sequer chamou um 
vereador para sentar à mesa de discussões. Diz ainda não achar correto que o Vereador 
Montorinho concorde com o que foi dito na matéria. Finaliza dizendo que pegará as 
matérias nos jornais de vereadores manifestando-se contra o aumento de cadeiras para 
desmentir o Sr. Fábio Picarelli quando disse que os vereadores votaram contra, à época 
por pressão das entidades organizadas. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana 
Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que o Vereador Montorinho 
está há muito tempo na vereança, fez muita coisa pela cidade, mas já está cansado, pois 
não tem cabimento defender a fala do Sr. Fábio Picarelli, que vem manchar a Câmara 
Municipal, com vereadores eleitos pelo povo e que têm legitimidade perante a sociedade. 
Em seguida fala que o Presidente lembrou que o Vereador Montorinho, à época, 
questionou a legitimidade da eleição da Presidência da Câmara, mas que, por respeito ao 
que o mesmo representa para esta cidade, não foi enquadrado no Código de Ética da 
Casa. Fala ainda que a fala do Sr. Fábio Picarelli envolveu todos os Vereadores de forma 
errônea e acredita que o Vereador Montorinho não tenha verba de gabinete, como foi dito 
na matéria, que todos os Vereadores têm. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Primeiramente, acerca da OAB, diz 
entender o pronunciamento do Presidente da Casa na defesa da Câmara, isso é 
importante, uma vez que deve interessar somente a algumas pessoas a banalização das 
instituições constituídas e cabe a todos os vereadores defenderem a Câmara, pois agindo 
dessa forma estarão defendendo a sua atuação enquanto vereadores. Fala ainda que o 
Vereador Donizeti se equivoca ao falar que está se referindo somente ao Sr. Fábio, pois 
ele é o Presidente da OAB, portanto, tem de assumir o ônus de falar representando a 
entidade. Em seguida diz compreender o Vereador Montorinho, que deve ter conversado 
com o Sr. Fábio para fazer suas declarações, mas que não é a primeira vez que 
acompanha vereadores falando na Tribuna e depreciando não somente a si, mas também 
o Legislativo. Em seguida parabeniza o Prefeito Carlos Grana que, no próximo domingo, 
inaugurará o 11º Cesa de Santo André, no Parque Andreense, e diz estar contente com a 
entrega desse espaço, pois trabalhou nesse projeto na época do Prefeito João Avamileno. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) – Fala que mora na 
região da Rua Carijós e acha necessário que sejam feitas novas intervenções, uma vez 
que tem grande concentração de comércio e não pode continuar da forma como se 
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encontra, mas que a maioria da população que mora naquela região e usa o transporte 
público aprovou o trabalho feito, pois conseguem chegar mais rápido nos seus destinos. 
Finaliza pedindo ao Sr. Fábio Picarelli que respeite o Legislativo, bem como todos os 
Vereadores. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e fala que o Vereador Montorinho, com a experiência que tem, vem se 
descuidando nas suas falas e infelizmente isso atinge a todos, pois com o advento das 
redes sociais os políticos passam pelo crivo de muito mais pessoas que lêem e 
acompanham o que o vereador faz e fala e isso só vem acrescer os debates políticos. Em 
seguida fala que o vereador é o político que está mais próximo do povo, ouve as críticas e 
reclamações não somente acerca dos problemas da sua cidade, mas também é cobrado 
muitas vezes por atos errados de integrantes da classe política e precisa reagir a isso. 
Parabeniza o Vereador Luiz Alberto por mostrar independência no seu mandato em 
relação ao Governo. Em seguida fala ao Vereador Cosmo do Gás que o problema da Rua 
Carijós tem de ser revisto, pois melhorar o transporte público é muito mais do que somente 
criar corredores de ônibus e a questão da citada rua está muito complicada para os 
comerciantes, bem como para a população que faz uso do comércio local. Pela ordem, o 
Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
fala que é contra a fala do Sr. Fábio, pois o Legislativo conta com novos integrantes, com 
ideias novas e muitas discussões estão sendo feitas para adequar os trabalhos da sessão, 
que tem por base um Regimento Interno de 1981 e todos têm de se adequar aos dias 
atuais. Em seguida fala que a mudança no viário da Rua Carijós teria de ser melhor 
estudada antes da sua implantação. Fala ainda que aumentou o número de acidentes no 
trânsito e há necessidade de ter projetos para dar condições às pessoas de se 
movimentarem sem ser prejudicadas. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a 
palavra ao Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) que fala que se 
orgulha por ser aposentado por tempo de serviço e não como Vereador. Fala ainda da luta 
do PT, em 1989, que conseguiu aprovar a extinção da aposentadoria de vereador em 
Santo André, atitude que foi seguida por muitos outros municípios, inclusive pela 
Assembleia de São Paulo. Em seguida faz resumo da sua trajetória profissional, bem como 
do seu trabalho frente aos sindicatos de classe à época e fala que sempre teve 
consonância com os ideais das entidades que militou. Fala ainda que preza esta Casa e 
que todos os vereadores devem falar a mesma linguagem para que o Legislativo seja 
respeitado e o papel do Poder seja cumprido, que é fiscalizar os atos do Executivo e 
solicita aos vereadores que participem das reuniões da Lei de Responsabilidade Fiscal 
para analisar as finanças do município que acontecem a cada quatro meses. Finaliza 
dizendo que está nesta Casa há sete mandatos e não está cansado, tem um espírito de 
luta muito grande e só descansará quando o povo não o quiser mais como vereador. Pela 
ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) fala ao 
Vereador Montorinho que admira sua trajetória de luta. Às 19h09min, passa-se à ORDEM 
DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
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Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) comunica aos Vereadores sobre 
reunião para tratar de diversos assuntos no dia 17 de março, às 14h30min. ITEM 1º - 
SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 120/13, protocolo 
010204, de autoria do Vereador Sargento Lôbo, visando à criação, na Guarda Municipal de 
Santo André, da Ronda Operacional com Motocicletas - ROMO. As Comissões de Justiça 
e de Segurança Pública exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 002123. PROCESSO N. 2.492/06A - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 121/13, protocolo 010205, de autoria do Vereador Sargento Lôbo, visando à 
criação, na Guarda Municipal de Santo André, da Ronda Operacional Municipal – ROMU. 
As Comissões de Justiça e de Segurança Pública exararam parecer verbal opinando pela 
sua aprovação. Apresentadas Emendas Modificativas, protocolos 002124, 002125 e 
002126. PROCESSO N. 2.492/06A - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 3º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 74/01, protocolo 002774, de autoria 
do Vereador Donizeti Pereira, que dispõe sobre a limitação de horário de funcionamento de 
bares e similares localizados em rua de zona A (predominantemente residencial) no 
Município. As Comissões de Justiça, de Desenvolvimento Urbano, de Cidadania e de 
Saúde apresentaram Parecer n. 03/2001 opinando pela sua aprovação. Apresentadas 
Emendas Modificativas, protocolos 003300 e 002284. PROCESSO N. 980/91C - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 4º - PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE 
EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/13, protocolo 008349, de autoria do 
Vereador Edson Sardano, que visa a acrescentar o § 8º ao artigo 128, no Capítulo VI, 
seção III da Lei Orgânica do Município. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e 
de Finanças. PROCESSO N. 2.673/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 5º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 56/13, protocolo 005482, de autoria 
do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a reserva de vagas de estacionamento 
de shoppings-centers, centros comerciais e hipermercados para gestantes e pessoas com 
crianças de colo, no âmbito do Município de Santo André, e dá outras providências. 
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Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. 
PROCESSO N. 2.172/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 61/13, protocolo 005673, de autoria do 
Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a criação do Cadastro Municipal da Pessoa 
Portadora de Deficiência no Município de Santo André. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.216/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 65/13, 
protocolo 005898, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, que visa 
denominar de “Parque Centro de Artes e Esportes Unificados Jaboticabeiras” (Parque CEU 
das Artes Jaboticabeiras), o logradouro público conhecido como Praça das Jaboticabeiras, 
localizado à Rua Engenheiro Alfredo Heitzmann Júnior com a Rua Birigui, Jardim Marek. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.264/13 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 68/13, 
protocolo 006092, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
adaptação de banheiros públicos e de fácil acesso para pessoas com deficiência, em 
centros esportivos e parques do município de Santo André. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 2.310/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 73/13, 
protocolo 007438, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da existência de cadeiras de rodas em edifícios comerciais, hotéis e 
repartições públicas em que haja atendimento à população. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 2.514/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
75/13, protocolo 007440, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade das empresas que administram cinemas instalados em Santo André a 
ceder ao Poder Público, antes das sessões, um minuto para realização de Campanhas 
Sócio-Educativas. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N. 2.515/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 78/13, protocolo 007639, de autoria do 
Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a proibição de cobrança pelo uso de 
estacionamento de veículos em estabelecimentos hospitalares. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
2.543/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 80/13, protocolo 007716, de autoria do Vereador Sargento 
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Juliano, denominando a área localizada na Rua Santa Joana D’Arc com Rua São Judas 
Tadeu, na Vila Vitória de Praça Roque Vicenza. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer nº 72/13 opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 2.562/13 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)] ITEM 13 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
81/13, protocolo 007717, de autoria do Vereador Sargento Juliano, denominando a área 
localizada na Rua Adelino Fontoura com Rua Afonso Lopes, no Jardim Silvana de Praça 
Erundina A. Santos. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
2.563/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 90/13, protocolo 008360, de autoria do Vereador Sargento 
Juliano, visando a alterar a redação de artigos da Lei nº 7.537/97 de 23 de setembro de 
1997, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação das caçambas coletoras de 
entulho em via pública. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 1.242/97 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 15 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 103/13, protocolo 
009201, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre a obrigação dos 
Equipamentos do Sistema Único de Saúde do município de Santo André de fornecer 
comprovante de agendamentos de consultas e exames aos pacientes. As Comissões de 
Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer nº 4/13 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 2.865/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 105/13, protocolo 009445, de autoria do 
Vereador Dr. Almir Cicote, visando denominar “Ponte Prefeito Lincoln Grillo” a estrutura 
situada à Avenida Antonio Cardoso, sobre o Rio Tamanduateí, ligando o Centro à Vila 
Curuçá. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.924/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 17 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 112/13, protocolo 009732, de autoria do Vereador Ailton Lima, que visa 
denominar o centro tecnológico, a ser construído junto à Avenida dos Estados, s/nº, no 
Bairro Várzea do Tamanduateí de “Centro Tecnológico Professor César Lattes”. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. Apresentada Emenda Modificativa, 
protocolo 001987. PROCESSO N. 2.994/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 18 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 117/13, protocolo 
010099, de autoria do Vereador Ailton Lima, visando a denominar a viela existente entre os 
nºs 639 e 475 da Rua Alabastro paralelo com os nºs 118 e 130 da Rua Anápolis, ambas na 
Vila Linda “Viela Horace Singleton Ward”. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 001986. PROCESSO N. 3.055/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
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de Araujo)] ITEM 19 - PRIMEIRA discussão e adiada votação do PROJETO DE LEI CM 
128/13, protocolo 010263, de autoria do Vereador Ailton Lima, visando a denominar área 
localizada na Avenida Lauro Muller, com Avenida Guido Aliberti, na Vila Palmares, como 
Praça Pastor João da Silva Gonçalves. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e 
de Educação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 001988. PROCESSO N. 
3.096/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 20 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 130/13, protocolo 010277, de autoria do Vereador José Montoro 
Filho – Montorinho e demais Vereadores, que dispõe sobre o sistema de cobrança por 
tempo fracionado nos estacionamentos particulares do município de Santo André. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.342/95 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
133/13, protocolo 010704, de autoria do Vereador Tonho Lagoa, que cria o Centro de 
Apoio e de Tradições Nordestinas no Município. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça, de Finanças e de Educação. PROCESSO N. 3.167/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 139/13, 
protocolo 010894, de autoria do Vereador Ailton Lima, que visa instituir o Dia do Gráfico no 
âmbito de município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 
124/13 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.187/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 23 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 140/13, 
protocolo 011213, de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais 
Vereadores, visando denominar Praça Mariano Ferreira dos Santos, o espaço de lazer, 
localizado no Núcleo Habitacional Nova Progresso. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 3.230/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 24 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 141/13, protocolo 011220, de autoria do 
Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos restaurantes, bares 
e estabelecimentos congêneres em disponibilizar meia porção ou refeição para aqueles 
que, comprovadamente, foram submetidos à cirurgia bariátrica ou gastroplastia, bem como 
cobrar para os mesmos, valor igual ou inferior a 50% (cinquenta por cento) nos sistemas 
de rodízios ou preços fixados por pessoa, e dá outras providências. Pendente de parecer 
da Comissão de Justiça. Apresentada Emenda Supressiva, protocolo 001070. PROCESSO 
N. 3.233/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 25 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 142/13, protocolo 011245, de autoria do Vereador Alemão 
Duarte, visando permitir a confecção, o transporte e a soltura de balão ecológico, sem 
fogo, no município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Saúde. PROCESSO N. 3.243/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
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do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 26 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 144/13, protocolo 011387, de autoria do 
Vereador Ronaldo de Castro, que dispõe sobre a proibição de venda de refrigerantes a 
menor de 18 anos e de alimentos com alto teor calórico e níveis reduzidos de nutrientes 
em estabelecimentos de ensino público e privado. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 3.278/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 27 - 
PRIMEIRA discussão Adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 149/13, protocolo 
012172, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre a implantação de 
Serviços de Fitoterapia no município de Santo André. Pendente de parecer das Comissões 
de Justiça, de Finanças e de Saúde. PROCESSO N. 3.351/13 -  quorum: m.s. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 28 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 150/13, 
protocolo 012190, de autoria dos Vereadores Roberto Rautenberg e Ronaldo de Castro, 
que proíbe a instalação de novos institutos e afins que realizem a vivissecção, assim como 
o uso de animais em práticas experimentais que provoquem sofrimento físico ou 
psicológico, sendo estas com finalidades pedagógicas, industriais, comerciais ou de 
pesquisa científica. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Saúde. 
PROCESSO N. 3.361/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 29 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 151/13, protocolo 012279, de autoria do 
Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre a instituição no âmbito do município de 
Santo André do Dia de Enfrentamento à Fibromialgia, a ser realizada, anualmente, no dia 
12 de maio. As Comissões de Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer nº 01/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.375/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 30 
- PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/13, 
protocolo 001995, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa alterar dispositivos do 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André no intuito de instituir Comissão 
Permanente de Fiscalização de Contratos, Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e 
dá outras providências. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 27/13 opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 31 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 09/13, 
protocolo 003351, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, que 
altera o teor do art. 9º da Resolução nº 02, de 1981, que dispõe sobre o Regimento 
Interno. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.562/13 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 32 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
RESOLUÇÃO Nº 12/13, protocolo 009335, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e 
outros Vereadores, alterando a redação do artigo 104 e do §4º do mesmo artigo da 
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Resolução nº 02, de 1981 - Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 33 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 14/13, protocolo 009427, de autoria 
do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, alterando a redação do artigo 94 da 
Resolução nº 2, de 1981 - Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.918/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 34 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 154/13, protocolo 012637, de autoria do Vereador Dr. 
Marcos Pinchiari, que dispõe sobre concessão de 30 (trinta) minutos gratuitos no 
estacionamento rotativo em vias e logradouros públicos do município, para os idosos e as 
pessoas com deficiência física. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Finanças. PROCESSO N. 1.314/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 35 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 155/13, protocolo 012646, de autoria do Vereador Ailton 
Lima, que determina que os postes que dão sustentação à rede elétrica sejam colocados 
na divisa dos lotes de terreno lindeiros. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e 
de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 885/98A - quorum: m.s. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 36 
- PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 156/13, protocolo 012910, de 
autoria do Vereador Luiz Alberto, que dispõe sobre a permissão de uso para fins de 
moradia, estabelece procedimento para retomada do bem público. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 3.456/13 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)] ITEM 37 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 158/13, 
protocolo 013164, de autoria do Vereador Cosmo do Gás, objetivando a obrigatoriedade de 
instalação de sinalização luminosa interna apontando as rotas de fuga, e dá outras 
providências, nos estabelecimentos comerciais e outros considerados "locais de reunião de 
pessoas" com lotação acima de 200 pessoas, no âmbito do Município de Santo André. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. 
PROCESSO N. 3.476/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 38 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 159/13, protocolo 013320, de autoria de Diversos 
Vereadores, visando denominar "Parque Deputado José Cicote" o Parque Central, 
localizado na Rua Gamboa, nº 213, na Vila Assunção. Pendente de parecer da Comissão 
de Justiça. PROCESSO N. 1.156/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 39 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 02/14, protocolo 001187, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que denomina logradouros localizados no Núcleo Habitacional 
Capuava, no Parque Capuava. As Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano 
apresentaram o Parecer nº 01/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 59/14 - 
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quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 40 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI 03/14, protocolo 001188, encaminhado pelo Executivo Municipal, que revoga a Lei nº 
9.020, de 14 de março de 2008, que dispõe sobre a outorga de concessão de direito real 
de uso à Fundação Casa. As Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano 
apresentaram o Parecer nº 02/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 29/08 - 
quorum: 2/3 [Em discussão: JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO)] 
[APROVADO POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausentes: Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 41 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 04/14, protocolo 001189, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.122, de 31 de março de 2009, 
que instituiu o Programa de Parcerias Público-Privadas no Município de Santo André. A 
Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 17/14 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N.º 879/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 42 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 05/14, protocolo 001190, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que altera a Lei nº 9.515, de 14 de novembro de 2013, que dispõe sobre a 
denominação de logradouros no Município de Santo André e dá outras providências. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.390/09 - quorum: m.s. 
[Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), favorável] [Em discussão: AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) e 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS)] [APROVADO] ITEM 42 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 17/14, protocolo 002455, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que outorga concessão de direito real de uso de 
área do município de Santo André à Associação Civil Projeto Juventude Esperança do 
Amanhã - JEDA. As Comissões de Justiça, de Desenvolvimento Urbano e de Cidadania 
apresentaram o Parecer nº 01/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 267/14 - 
quorum: 2/3 [APROVADO POR DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Francisco de 
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Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 43 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 20/14, protocolo 002693, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a concessão de subvenções às 
entidades que especifica. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer 
nº 08/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.104/13 - quorum: M.A. 
[APROVADO POR DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Francisco de Araujo 
(José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 2790, de autoria do 
Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), que deixou de ser votado. 
Quando da aprovação do Protocolo 2775, Voto de Pesar, observou-se um minuto de 
silêncio, em homenagem póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às dezenove 
horas e trinta e um minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia 
e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência 
e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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